



散歩先の公園や道端で見たアジサイの花の色の違いに気づき“なぜだろう？”と自然の不思議を感じたり、雨上がりの園庭でカタツムリを見つけて飼育ケースに入れ、お友だちと一緒に図鑑で飼育の仕方を調べ、観察をしたりして、この時期ならでの遊びを楽しんでいました。梅雨明けまであと少し、季節の移り変わりの変化を感じながら過ごしていきます。

7月からは、子どもたちが待ちに待ったプールが始まります。体調を整え、休息や水分を摂りながら、夏のダイナミックな遊びに挑戦していきたいと思っています。



### ～右見て左見て、もう一度右を見る～

交通安全教室があり、鶴見警察署より警察官とライオンのレオ君が来園しました。園庭にパトロールカーが入ってくると、遊びを中断し嬉しそうにその様子を“じーっ”と見つめていました。交通ルールや安全についてのお話を聞いた後には、実際に横断歩道の渡り方を2人ずつ『右見て左見て、もう一度右を見る』と言いながら体験しました。後日の散歩時にも、しっかりと実践して安全に出かけることができました。レオ君より2つの約束を教えてくださいました。ご家庭でも話してみてくださいね。

- ＊ 外に出たときは、おとなの人と手をつなぐ。
- ＊ 道路には飛び出さない。

### ♪おいしいね♪

毎日の水やりの時に“大きくなあれ”とおまじないをして生長を楽しみにしていた、きゅうりとオクラが続々と大きくなり収穫をしました。『ブツブツがある』『いいにおいがする』と触ってみたり、においをかいでみたりし、実ったことを喜んでいました。

収穫した野菜はみんなで調理室に運び『つくってください』とおねがいしました。給食のスープにオクラが入っていると『ほしのかたちだ！』『ねばねば』『おいしい！』と言いながら食べていました。野菜の苦手な子も、口にする姿が見られました。自分たちで育てた野菜は最高においしかったです☆彡

これからの収穫も楽しみに水やりを頑張ります

### 🐼春の園外保育…貝の浜公園に行きました🐼

前日より『あしたは、すいとうをもってくるんだよね』と、とても楽しみにしていました。当日登園し自分のグループカラーのブレスレット付け、水筒を持つと、ワクワクがとまらない様子でした。公園につき、体操・人数集めゲーム・なべなべそこぬけのふれあい遊びをしました。その後は、異年齢3人組で竹の棒を持ち、棒をバトン代わりした、にこにこまんグループ対抗のリレー（台風の目）のゲームをしました。『がんばれー！』と大きな声で応援したり、みんなと協力して走ったりする姿が見られ、盛り上がっていました。

お楽しみにしていたお弁当は、園庭でお友だちと向かい合い食べました。いつもと違った雰囲気でもりもりと食べおかわりをする子どもも多く、満足そうな表情でした。水筒の準備をありがとうございました。

### ～七夕制作～

育てていたオクラが少し硬くなってしまったので、野菜スタンプをしました。オクラの切り口を見た子どもたちは、『星！』と喜んでペタペタと絵の具をつけスタンプしていました。織姫と彦星の着物となりました☆

### 保育参加、ありがとうございました

“今日は誰のお父さん、お母さん先生が来るのかな？”と毎日楽しみにしていました。

保護者の方と過ごせたことが、特別な思い出となったようです。



